



First Sensor

Pressemitteilung

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

Neue Struktur steht: First Sensor setzt auf vier wachsende Geschäftsfelder

Strategischer Entschluss plangemäß umgesetzt. Konzern mit vier Business Units auf Wachstums-Geschäftsfelder ausgerichtet (Medizin, Industrie, Mobilität, Technologie-Dienstleistungen). Neue Prozesse und Strukturen ermöglichen stärkere, internationale Markt- und Kundenorientierung.

Berlin, 2. April 2014 – Pünktlich zum 31. März 2014 hat First Sensor nach einer Übergangsphase von drei Monaten die im Dezember 2013 geplanten Schritte umgesetzt und die angekündigte Organisationsveränderung abgeschlossen. Damit ist der Konzern organisatorisch und strukturell ab sofort auf die folgenden, vier wachstumsstarken Geschäftsfelder ausgerichtet: Medizin, Industrie, Mobilität und Technologie-Dienstleistung. „Wir sind jetzt strategisch richtig aufgestellt, um unser Ziel zu erreichen. Innerhalb der nächsten fünf Jahre wollen wir in allen Geschäftsfeldern zur Gruppe der Marktführer gehören.“, hält Dr. Martin U. Scheffter, Vorstandsvorsitzender der First Sensor AG, fest.

In den vergangenen drei Monaten wurden die notwendigen personellen und fachlichen Verantwortlichkeiten sowie wesentliche Prozesse festgelegt. Die Business Units (BUs) sind ab sofort für eine stetige Ausrichtung der Produkte auf die Märkte und Kunden in ihren Geschäftsfeldern verantwortlich. Zudem ist die systematische Ausweitung des Vertriebs in Europa, Asien und Nordamerika eine wesentliche Anforderung an das BU-Management. „Wir haben uns auf Märkte mit hoher Wertschöpfung und attraktiven Margen ausgerichtet, in die wir bereits Top-Technologien liefern. Jetzt gilt es, unsere gebündelte Kraft auch höchst effizient und ergebnisorientiert einzusetzen.“, so Finanzvorstand Joachim Wimmers.

Um das breite Know-how der Gruppe bestmöglich zu nutzen und übergreifendes Potential zu heben, wurden Schnittstellen sowie die Zusammenarbeit zwischen den vier BUs definiert. First Sensor bietet ihren Kunden eine verbesserte branchenbezogene Kommunikation und ist in der Lage, sowohl Komplettlösungen anzubieten als auch einzelne Wertschöpfungsschritte zu übernehmen. Zentrale Querschnittsfunktionen, wie Produktmanagement, Research & Development, Qualitätsmanagement, IT und Human Resources operieren BU-übergreifend. Die Planungen der neuen Organisation erfolgten in enger Zusammenarbeit und im regelmäßigen Austausch mit Führungskräften, Mitbestimmungsgremien und Mitarbeitern, um möglichst wirkungsvolle und operativ sofort leistungsfähige Strukturen zu schaffen. Alle Mitarbeiter der First Sensor AG werden heute umfassend über den abschließenden Stand der nun geltenden Strukturen informiert. Allen Aktionären werden die Änderungen, ergänzend zu dieser Presseinformation, auf der Hauptversammlung am 23. Mai 2014 ausführlich vorgestellt.

First Sensor AG
Der Vorstand



First Sensor

Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von Sensorlösungen in den Bereichen Medical, Industrial, Mobility sowie von Entwicklungs- und Produktionsdienstleistungen (Electronic Engineering & Manufacturing Services). Das Unternehmen entwickelt und fertigt hochqualitative kundenspezifische Sensorlösungen für die Detektion von Licht, Strahlung, Druck, Durchfluss, Füllstand und Beschleunigung. First Sensor deckt die gesamte Wertschöpfungskette vom Bauteil bis zum fertigen Sensor ab. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter: www.first-sensor.com.

Kontakt:

Simone Herrmann | Head of Investor Relations

ir@first-sensor.com

T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719



First Sensor

Press release

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin, Germany

First Sensor's Shares: ISIN DE0007201907 | WKN (German Securities Identification Number) 720190

New Structure in Place: First Sensor Focuses on Four Growing Areas of Business

Strategic resolution implemented as planned. Group aligned with four business units to growing areas of business (medicine, industry, mobility, technology services). New processes and structures allow for stronger international market and customer focus.

Berlin, April 2, 2014 – Right on time on March 31, 2014, after a three-month transitional phase, First Sensor implemented the steps that were planned in December 2013 and completed the announced changes to its organizational structure. Consequently, the Group's organization and structure is now aligned to the following four rapidly growing business areas: medicine, industry, mobility and technology services. "We now have the ideal strategic positioning to achieve our objective. We want to become one of the market leaders in all areas of business within the next five years," maintains Dr. Martin U. Schefter, CEO of First Sensor AG.

Over the past three months, the necessary personnel and professional responsibilities as well as key processes were defined. With immediate effect, the business units (BUs) are now responsible for constantly ensuring that products are focused on the right markets and customers in their respective business areas. The systematic expansion of the sales teams in Europe, Asia and North America is another essential requirement for business unit management. "We have aligned ourselves to markets with high added value and attractive margins in which we already supply top technologies. It is now time to utilize our combined strength with optimum efficiency and in a results-focused way," says CFO Joachim Wimmers.

In order to make optimum use of the Group's broad expertise and leverage inter-company potential, interfaces and collaboration were defined between the four business units. First Sensor offers its customers improved sector-specific communication and is able to provide complete solutions and also take on individual steps of the value chain. Central cross-departmental functions such as Product Management, Research & Development, Quality Management, IT and Human Resources operate across all of the business units. The plans for the new organizational structure were developed in close collaboration and with regular exchanges between the managers, co-determination bodies and employees to establish structures that are as effective as possible and immediately capable of delivering top operational performance. All employees of First Sensor AG will today be informed in detail about the finalization of the now applicable structures. In addition to this press release, all shareholders will also be told in detail about the changes at the Annual General Meeting on May 23, 2014.

First Sensor AG
The Management Board



First Sensor

About First Sensor

First Sensor AG is a leading provider of sensor solutions in the segments Medical, Industry, Mobility and Electronic Engineering & Manufacturing Services. First Sensor develops and manufactures high-quality, customer-specific sensor solutions for the detection of light, radiation, pressure, flow, level and acceleration. The company produces in-house and along the value adding-chain from component to system level. First Sensor was founded in Berlin more than 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN (German Securities Code Number): 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at: www.first-sensor.com.

Contact:

Simone Herrmann | Head of Investor Relations

ir@first-sensor.com

T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719